



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Les paroissiens de la cathédrale Saint-Serge en Afrique du Sud organisent une action caritative dans un orphelinat



Service de communication du DREE, 20.12.2025. Le 18 décembre, l'archiprêtre Daniel Lougovoï, doyen des paroisses du diocèse d'Afrique australe en Afrique du Sud et recteur de la cathédrale Saint-Serge-de-Radonège à Johannesburg, accompagné des paroissiens, a rendu visite à l'orphelinat New Jerusalem, où était organisée une action caritative à l'approche de Noël.

Grâce aux efforts des fidèles, des cadeaux et des friandises ont été offerts au enfants et au personnel de l'orphelinat, rapporte le canal Telegram de l'Exarchat patriarchal d'Afrique.

Le père Daniel a prononcé une allocution, a félicité tous les participants à l'occasion des fêtes à venir et a appelé à remercier Dieu pour l'année écoulée, en s'efforçant d'offrir à l'Enfant-Dieu le don le plus

précieux : la pureté du cœur, en cultivant en soi la bonté, l'amour et la miséricorde.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93862/>